

SEIS PRINCIPALES CENTROS EDUCACIONALES DE ÑUBLE

Alrededor de 4.800 vacantes ofrecen instituciones de educación superior

Publicación de resultados de universidades adscritas al CRUCH se hará el 9 de marzo. Otras instituciones de Ñuble mantendrán proceso de matrícula hasta completar sus vacantes.

POR: JAVIER FIGUEROA HERNÁNDEZ *diario@ladiscusion.cl / **FOTOS:** MAURICIO ULLOA GANZ.

Este lunes recién pasado se dieron a conocer los resultados PSU en Ñuble de los 7.139 estudiantes que rindieron la prueba. LA DISCUSIÓN recorrió los principales

centros de educación superior de la capital regional, los que comienzan a tener mayor movimiento tras la entrega de puntajes PSU. Sumando las seis principales instituciones locales: UdeC, UBB, UPV, UnACh, Inacap

e Instituto Virginio Gómez, las vacantes ascienden a alrededor de 4.800.

Universidades en Cruch

El Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH), tiene a su alero

● Entrega de resultados Cruch se cerrará el próximo 9 de marzo.

Un 87% del total de los inscritos en Ñuble rindieron la Prueba de Selección Universitaria (PSU).



10

INSTITUCIONES

Existen en Ñuble. UCSC, ULARE, IPDP, IP/CFT Santo Tomás e IP Valle Central, completan el listado.

a las dos instituciones más importantes de la región: la Universidad de Concepción y la Universidad del Bío-Bío. Ambas casas de estudios ya iniciaron sus procesos de postulación a través del sistema otorgado por el Consejo de Rectores, quienes abrieron el proceso ayer, apenas se dieron a conocer los resultados de quienes rindieron la prueba.

La Universidad de Concepción Campus Chillán ofrece ocho carreras, otorgando un total de 420 vacantes. Las carreras son: Agronomía, con 70 cupos; Derecho, con 60; Enfermería, también con 60; Ingeniería Agroindustrial, con 20; Ingeniería Ambiental, con 35; Ingeniería Civil Agrícola, con 30; Ingeniería Comercial, con 60 y Medicina Veterinaria, con 85. En su sitio web, la institución consignó que "en términos específicos, la planificación establece un retorno a clases de todos los cursos de primer año el 30 de marzo (previa inscripción de asignaturas, cursos de nivelación y evaluaciones diagnósticas entre el 23 y 27 de marzo)".

La Universidad del Bío-Bío, en tanto, es la institución de este tipo que más cupos entrega, con 20 carreras y un total de 1.142 vacantes; las que se dividen en 20 vacantes bajo sistema normal, 46 vía Beca de Excelencia Académica (BEA) y 176 vía Programa de Acompañamiento y Acceso Efectivo a la Educación Superior (PACE). Bachillerato en Ciencias, Contador Público Auditor, Diseño Gráfico, Enfermería, Fonoaudiología, Ingeniería Civil Informática, Ingeniería Comercial, Ingeniería en Alimentos, Ingeniería en Recursos Naturales, Nutrición y Dietética, Pedagogías en Castellano, Ciencias Naturales, Educación Física, Educación General, Educación Matemática, Educación

Parvularia, Historia, Inglés, Psicología y Trabajo Social son sus carreras.

El proceso de matrícula será cerrado el 14 de marzo.

Universidades privadas

La Universidad Adventista de Chile ha subido año a año la cantidad de matrículas. Este año impartirán una nueva carrera: Terapia Ocupacional, la que ya se encuentra copada en matrículas. Anselmo Aguilera y Lorena Silva, vicerrectores de Vinculación con el Medio y Académico, respectivamente, comentaron que para este 2020 esperan alrededor de 550 matrículas de nuevos estudiantes, para sus cuatro facultades y las 24 carreras que imparten. Además, comentan que el proceso de matrícula fue modificado y que solo se pide PSU rendida, producto del cambio que vive el país en la materia.

La Universidad Pedro de Valdivia, en tanto, se encuentra con vacantes abiertas en seis carreras, con un total de 295 para este 2020. Desde la institución afirman que no abrieron la totalidad de sus carreras para nuevos alumnos producto de la baja empleabilidad de las que no fueron abiertas. Cerrarán matrículas al completar sus vacantes y no exigen PSU.

Intitutos profesionales

El Instituto Profesional Virginio Gómez, de la Universidad de Concepción, ofrece 30 carreras. De ellas, cuatro manejan cupos limitados: Técnicos en Banco de Sangre, en Enfermería, en Ed. Diferencial y en Párvulo. El resto, mantiene cupos ilimitados. No exige PSU y su matrícula inicial es costo cero.

Inacap eliminó su alero universitario. Actualmente dicta 29 carreras entre técnicas y profesionales, con un total de 1.915 vacantes habilitadas en sus diez áreas especializadas. El proceso de matrícula se extenderá hasta el 23 de marzo. Mecánica Automotriz, Ingeniería en Maquinaria, Enfermería, Gastronomía y Turismo se encuentran completas.

COMENTA E INFÓRMATE MÁS EN:
www.ladiscusion.cl